
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 897/2024                                 Guaíba, 19 de Novembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  094/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  293/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em relação aos Eucaliptos da Rua Praça Florida, questiono:

1.Foi realizada alguma análise sobre as condições de segurança desses 
eucaliptos? Existe algum laudo técnico sobre o estado dessas árvores? 
Em caso afirmativo, qual é o nome do profissional responsável pela 
emissão desse laudo?
2.O laudo ou análise realizada abrangeu a avaliação dos galhos, ou foi 
restrito apenas ao tronco das árvores? É importante entender se a 
estabilidade e integridade dos galhos também foram considerados nesta 
avaliação.
3.Caso não tenha sido feita nenhuma análise, há previsão para que o setor 
responsável realize uma inspeção completa dessas árvores, incluindo os 
galhos, e execute as podas necessárias para garantir a segurança dos 
moradores?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste em  relação  a  proposição  nº  293/2024  do  Vereador  Manoel 

Eletricista, temos a informar que:

1.  Após  verificações  junto  a  fiscalização  e  setor  responsável,  não  foi 

realizada nenhuma análise técnica formal sobre as condições de segurança 

dos  eucaliptos localizados  na Rua Praça Florida,  não havendo,  portanto, 

laudo técnico emitido acerca do estado dessas árvores. Em consequência, 

não é possível informar o nome de qualquer profissional responsável por tal 

emissão.

2. Em razão da inexistência de laudo ou análise técnica realizada, não é 

possível  fornecer  informações sobre  a  avaliação dos galhos,  sendo que, 

caso uma avaliação tenha sido realizada, a mesma não abrangia os galhos, 

restringindo-se, eventualmente, ao tronco das árvores.

3.  Não há,  até o presente momento,  previsão  formal  para  que o  setor 

competente realize inspeção completa das árvores em questão, incluindo a 

avaliação dos galhos, nem para a execução de eventuais podas. Contando 

com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para 

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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